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Sicherheit für Fußgänger und Radfahrer in der Görzerstraße durch geeignete 
Maßnahmen schaffen! (Ziffern 1-4 des Antrages)
Empfehlung Nr. 14-20 / E 02666 der Bürgerversammlung
des 16. Stadtbezirkes Ramersdorf-Perlach am 27.06.2019

Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 16380

Sehr geehrter Herr Kauer,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 16 hat in seiner Sitzung am 07.11.2019 einen vom Antrag des 
Referenten abweichenden Beschluss gefasst und fordert „ein Klappschild (elektronisches 
Wechselverkehrszeichen) mit temporärem Pfeil geradeaus von 07.00 – 09.00 Uhr an der 
Ständlerstraße vor der Görzer Straße, um dem morgendlichen Berufsverkehr nicht die 
Abkürzung durch die Görzer Straße zu ermöglichen“.

Der Beschluss des Bezirksausschusses hat, da es sich um eine laufende Angelegenheit der 
Verwaltung handelt, lediglich empfehlenden Charakter.

Das Kreisverwaltungsreferat hat mich um Entscheidung in o.g. Angelegenheit gebeten und 
Folgendes mitgeteilt: 

Zu den in der Bürgerversammlungsempfehlung geforderten Maßnahmen 
Ziffer 1: „Temporeduzierung durch Einbauten“
Ziffer 2: „Einbahnstraßenregelung nur die ersten 50 Meter / für Fahrräder frei“
Ziffer 3: „Straße bei der Einmündung sperren“
Ziffer 4: „Spielstraße“
hat das Kreisverwaltungsreferat bereits in der Beschlussvorlage Stellung genommen und 
dargelegt, warum die Maßnahmen nicht durchgeführt werden können. Insoweit wird auf die 
Beschlussvorlage verwiesen.
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Der ursprüngliche Antrag aus der Empfehlung der Bürgerversammlung vom 27.06.2019 ist 
damit erledigt.

Bezüglich der ergänzenden Forderung des Bezirksausschusses nach einem Klappschild habe 
ich das Kreisverwaltungsreferat mit einer Prüfung beauftragt und gebeten, dem 
Bezirksausschuss direkt zu antworten. Über die Antwort lasse ich mich selbstverständlich 
unterrichten.

Mit freundlichen Grüßen

Dieter Reiter
Oberbürgermeister


